

Trauer um Günther Diehl

Heine-Club-Gründer gestorben

Der Heinrich-Heine-Club Offenbach trauert um seinen Gründer und langjährigen Vorsitzenden Günther Diehl, der im Alter von 71 Jahren gestorben ist.

Die Lektüre linker Philosophen und die Diskussionen in der 68er-Bewegung prägten Diehl, der sich in Projekten gegen Rassismus, für Frieden und Völkerverständnis engagierte, heißt es in einer Mitteilung des Heine-Clubs.

Diehl kam 1979 nach Offenbach und engagierte sich bald in der Friedensinitiative. 2003 gründete er mit einer kleinen Gruppe den Heinrich-Heine-Club. 15 Jahre war er dessen Vorsitzender. Der Club brachte regelmäßig Kleinkunst, Literatur und Musik sowie Inszenierungen – die meisten waren dem linken Spektrum zuzurechnen – auf die Bühne. diu